

ARTERIA CLAVE EN LA COMUNA ELQUINA

Ministerio de Obras Públicas se compromete a retomar proyecto de avenida Las Delicias

En Santiago se realizó una reunión en la que participaron el alcalde de Vicuña, Mario Aros, la ministra del MOP, Jessica López y el senador Sergio Gahona.



CEDIDA
 En el Ministerio de Obras Públicas se desarrolló la reunión en la que se confirmó el compromiso del ministerio para retomar el proyecto de la avenida Las Delicias.

EQUIPO EL DÍA

Vicuña

En el Ministerio de Obras Públicas de Santiago se desarrolló la reunión entre el alcalde de Vicuña, Mario Aros Carvajal y la jefa de esa cartera, Jessica López Saffie, oportunidad en la cual se confirmó el compromiso del ministerio para retomar el proyecto de la avenida Las Delicias, una arteria clave para la comuna de Vicuña.

En la cita se discutieron las acciones necesarias para reactivar este proyecto que se encontraba detenido. En este sentido la ministra

del MOP expresó su disposición para financiar y acelerar los trabajos, lo que permitirá mejorar la conectividad y la infraestructura de la comuna, beneficiando a todos los vicuñenses. "En esta ocasión hemos visto el proyecto de la avenida Las Delicias. Se dejaron recursos para 2025 para el proceso de expropiaciones, para lo que es el proyecto macro y adicionalmente la seremi del MOP de la Región de Coquimbo podrá mejorar la avenida esperando

el proyecto definitivo que será para 2027", explicó.

En este sentido el alcalde de Vicuña, Mario Aros, quien estuvo acompañado por el senador de la Región de Coquimbo, Sergio Gahona Salazar, agradeció esta instancia de diálogo y resaltó la importancia de estos anuncios. "Este es un paso fundamental para Vicuña. La reactivación de la avenida Las Delicias no solo mejorará nuestra infraestructura vial, sino que

también es un símbolo del trabajo conjunto entre la municipalidad y el gobierno. Agradecemos el compromiso de la ministra y del equipo del Ministerio de Obras Públicas por escuchar nuestras necesidades", dijo.

Con este compromiso, el municipio de Vicuña continúa avanzando en la mejora de la calidad de vida de sus ciudadanos, asegurando que los proyectos claves se materialicen con el respaldo del gobierno central.